
La Regione: «Noi abbiamo sempre chiesto l'adeguamento dell'Aurelia»
«PER QUANTO RIGUARDA la costru-
zione del Corridoio autostradale tirrenico
la notizia positiva è che per la prima volta
esso viene inserito tra le direttrici fonda-
mentali del Paese: questo significa che si fa-
rà e che, come andiamo ripetendo da diver-
si anni, quattro corsie dovranno collegare
Roma con Livorno». Lo afferma il presi-
dente della Regione Toscana Enrico Rossi,

in una dichiarazione congiunta con l'asses- notizia che la Variante Aurelia verrà siste-
sore regionale alle Infrastrutture Vincenzo
Ceccarelli, dopo aver sentito il ministro
Graziano Delrio. «Che si tratti di corsie au-
tostradali o di altro tipo a noi questo poco
importa: l'idea dell'autostrada Tirrenica,
d'altronde, è stata abbandonata da almeno
quattro anni. Intanto - sottolineano Rossi
e Ceccarelli - accogliamo positivamente la

mata e ammodernata con un investimento
da 120 milioni da parte di Anas per il tratto
che va da Rosignano fino Grosseto. Per la
parte successiva, il collegamento da Grosse-
to fino ad Ansedonia, siamo in fase di revi-
sione del progetto e la conferenza dei servi-
zi convocata dal ministro è già avviata e la-
vora per valutare il migliore inserimento
degli interventi in un paesaggio particolar-
mente pregiato». «Anche in questo caso -
concludono Rossi e Ceccarelli - le soluzio-
ni proposte, su cui discuteremo, conferma-
no l'adeguamento alle quattro corsie che
noi avevamo sempre chiesto. L'importante
è che non si perda altro tempo e che si arri-
vi rapidamente alla conclusione dell'ope-
ra».
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